

# Redaktionelle Mitteilung

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Gesnerus : Swiss Journal of the history of medicine and sciences**

Band (Jahr): **38 (1981)**

Heft 1-2: **Festschrift zum 70. Geburtstag des Basler Medizinhistorikers Prof. Dr. med. Heinrich Buess**

PDF erstellt am: **22.07.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*  
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, [www.library.ethz.ch](http://www.library.ethz.ch)

<http://www.e-periodica.ch>

## Redaktionelle Mitteilung

Auf Ende 1980 bin ich als Redaktor des *Gesnerus* zurückgetreten, stehe der Redaktion auf Wunsch aber weiterhin beratend zur Verfügung. Ich bleibe auch im Vorstand der SGGMN/SHMSN. Die Gründe für den Rücktritt habe ich am 8. Dezember 1980 den Mitgliedern des Vorstandes schriftlich mitgeteilt. – Ich habe die Redaktion im Jahre 1974 (Fasc. 1/2, Vol. 31) von Hans Fischer übernommen. Seither sind 14 Doppelhefte erschienen; die Auflage konnte von 600 auf 650 Exemplare erhöht werden. Ich hätte die Redaktion nicht übernehmen können, wenn Herr Dr. phil. Heinz Balmer mir nicht seine Mitarbeit zugesagt hätte; seit 1976 (Fasc. 3/4, Vol. 33) ist er für die Beiträge zur Geschichte der Naturwissenschaften verantwortlich. – Hans Fischer hatte bereits das Bestreben, Arbeiten in allen drei Landessprachen zu publizieren. Getreu dieser Absicht, suchte ich den *Gesnerus* zu einer «internationalen Zeitschrift mit Schweizer Schwerpunkt» weiterzuentwickeln und hätte außer deutschen und französischen gerne auch englische, italienische und spanische Arbeiten veröffentlicht. Ein weiteres Ziel war eine größere Aktualisierung, z. B. durch Vermehrung der Kurzbeiträge, durch kurzfristigere Rezensionen und vor allem durch Rückkehr zur «echten» Vierteljahresschrift mit vier jährlichen Ausgaben. – Der Vorstand der SGGMN/SHMSN beschloß am 7. Februar 1981, eine Redaktionskommission zu ernennen. Die Redaktion wird von diesem vorliegenden Heft an vom bisherigen bewährten Mitredaktor, Herrn Dr. phil. Heinz Balmer, in alleiniger Verantwortung weitergeführt werden. Die Adresse der Redaktion bleibt unverändert.

Hans H. Walser